



平成最後の 3学期がスタート！

新年 あけまして おめでとうございます

本年も どうぞ

よろしくお願ひ申しあげます



さて、1月8日より3学期がスタートしました。生徒の皆さんの明るく元気な顔に会えたことをたいへんうれしく思います。

始業式では「新年を迎え、今年こそ…と胸に秘めている目標に向かって努力し、その今の気持ちを持ち続けてください。」と話をしました。

3学期はそれぞれの学年のまとめの学期であるとともに、卒業・進級という新しいステージへの準備をする学期です。目標をもち、笑顔で学年末を迎えられるよう、教職員一同力を注いでまいりますので、ご支援・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

3学期始業式 校長式辞より

みなさん、おはようございます。平成31年、2019年の新しい年を迎えました。そして、今日から3学期が始まります。こうしてまた、皆さんの明るく元気な顔に会えたことをたいへんうれしく思います。

新年を迎え、皆さん一人ひとりは、「今年こそ…」と胸に秘めていることがあるのではないのでしょうか。目標を掲げ、その目標に向かって努力することは大切なことです。ぜひ今の気持ちを持ち続けてください。それぞれの目標が実現できるよう、私は応援します。

さて、この3学期は52日間という、大変短い学期になります。特に3年生にとっては、中学校生活最後の42日間となります。よく、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われます。3学期の月日が過ぎる早さを表した言葉です。期間は短い学期ですが、とても大切な、大切な3学期です。

3年生の皆さん。3月の卒業まで2ヶ月余りとなってきました。自分の目標とする進路に向かって、迷わず、自信を持って進んでください。そして体調に十分気をつけて、目標突破へ向けて努力を続けることを祈り、応援しています。

2年生の皆さん。4月から最上級生になります。責任も重くなります。3学期はその準備期間だと考えてください。着実な学習、生活をするとともに、3年生が安心して卒業できる学校・環境を創ってください。

1年生の皆さん。4月には新入生が入ってきます。後輩に頼りにされ慕われる先輩になれるよう、今以上に自ら考え、行動する力と思いやりの心を身につけてください。

目標実現に向けての努力は美しく、人の感動を誘います。しかし、その努力も思いつきや気まぐれでは成果を期待できません。少し、自分の意識を変えるだけで、学校生活への意欲は高くなります。ぜひ、この3学期を、皆さんの新しいステージへの準備時期と捉え大切に過ごしてください。

お知らせ(スマホ講演会)

今、携帯ネットの普及で子ども達の生活環境が大きく変わっています。誰でも被害にまき込まれる仕組みが、子ども達に迫っています。現在の状況を把握することが、なにより有効な防止対策となります。

1月25日(金)5・6校時、本校体育館にて、NIT情報技術推進ネットワーク 兵庫県情報セキュリティセンターの方を講師としてお招きし、全校生・保護者の方を対象に生徒指導講演会(スマホ講演会)を開催します。

インターネットにひそむ危険/無料サイトのしくみ/「なりすまし」による、いじめへの誘い込み/出会い系サイトやゲームコミュニティでの被害の現状と、その影響/携帯電話被害に陥る子ども達の特徴と「生きる力」のはぐくみ方/対処の方法とフィルタリング など具体的で分かりやすいお話です。

後日、保護者の皆様にもご案内いたしますので、お時間がございましたら、ぜひご参加ください。



～ 行事予定 ～

1 月	12(土)・19(土)	サタスタ東	重点目標 み そ あ じ だしなみ うじ いさつ かんを守る ～東中は ひと味違う みそ味で～
	17(木)	防災訓練(DIG訓練)	
	18(金)	1年百人一首大会、漢字検定	
	23(水)	私立高校出願 ※3年生はお弁当持参	
	24(木)	1・2年実力テスト	
	25(金)	生徒指導(スマホ)講演会 ※生徒・保護者対象、英語検定	
2 月	2(土)・16(土)・23(土)	サタスタ東	
	4(月)	新入生保護者説明会	
	7(木)	学校保健委員会	
	9(土)・10(日)	私立高校入試	
	12(火)	授業参観日、1・2年保護者進路説明会	
	13(水)・14(木)	3年学年末テスト	
	15(金)	公立高校推薦・特色・多部制入試 ※3年生はお弁当持参	
	21(木)	1・2年学年末テスト、3年球技大会 ※3年生はお弁当持参	
22(金)	1・2年学年末テスト		